
CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR DA 

ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE CARAGUATATUBA 

 
   

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  

 

Às nove horas do dia vinte e sete do mês novembro de dois mil e dezenove, 

na Secretaria Municipal de Educação localizado à Avenida Rio de Janeiro, nº 

860, no bairro Indaiá, neste município, iniciou-se a reunião ordinária do 

Conselho de Alimentação Escolar - gestão 2018/2022. Estavam presentes 

os seguintes Conselheiros: Camila Helena de Souza Queiroz Carolinna 

Chiappini Bertasso, Marly Souza Viotti, Michelle Mishiko Izawa França, 

Ricardo Quirino Alves de Souza. Pós-transcorrido o tempo de espera dos 

membros, deu-se inicio a reunião a Presidente do Conselho Camila, 

agradece a presença de todos, esclarecendo que os assuntos a ser tratado 

na reunião ordinária do mês ficarão para aproxima reunião do mês de 

dezembro, essa reorganização e devido ao convite para participarem da 

“Formação dos Conselheiros Municipais”. A Conselheira/presidente Camila 

afirma que esta formação será de grande contribuição aos trabalhos já 

realizados e, é com muita satisfação que convida a todos a aceitar convite 

do Conselho Municipal de Educação, juntamente com a Secretaria de 

Educação, para participarem na formação dos Conselheiros com o 

presidente da UNCME-SP Carlos Eduardo Cézar da Silva, a Formação terá 

a duração de um dia inteiro (9h às 17hs) e abordou os temas: 

“Financiamento Público e a Universalização do Direito à Educação do Direito 

à Educação Pública Socialmente Referênciada” e “O Sistema Municipal de 

Ensino e o Papel Emancipador dos Conselhos Municipais de Educação”. 

Não tendo mais nada a declarar da se por encerrada a presente ata, que por 

mim Michelle Mishiko Izawa França, foi redigida, corrigida, lida e assinada 

por todos os presentes. Caraguatatuba, 27 de novembro de 2019. 


